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Joan Mesquida confirma que 2011 va a ser "un buen año 
turístico" y prevé un incremento cercano al 15% 

El secretario general de Turismo y Comercio Interior, Joan Mesquida, ha asegurado este 
miércoles en Santander que 2011 va a ser "un buen año turístico" ya que, a falta de la 
confirmación de los datos oficiales, las previsiones ponen de manifiesto que la 
evolución del turismo en España es "muy positiva". 

SANTANDER, 20 (EUROPA PRESS) 
 
El secretario general de Turismo y Comercio Interior, Joan Mesquida, ha asegurado este 
miércoles en Santander que 2011 va a ser "un buen año turístico" ya que, a falta de la 
confirmación de los datos oficiales, las previsiones ponen de manifiesto que la 
evolución del turismo en España es "muy positiva". 
 
Así se pronunció en un encuentro con la prensa previo a la inauguración del Seminario 
'Ganar competitividad turística: retos de la nueva legislatura autonómica' que se celebra 
hoy en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), donde estuvo 
acompañado por el presidente de Exceltur y vicepresidente de Meliá Hoteles 
Internacional, Sebastián Escarrer; el vicepresidente de Deloitte España, Germán de la 
Fuente, y el rector de la institución académica, Salvador Ordóñez. 
 
Mesquida aclaró que los datos relativos al mes de junio serán públicos a lo largo de los 
próximos días, pero adelantó que en temporada de verano se manejan incrementos de 
entre el 10 y del 15 por ciento. "También en materia de gasto, lo cual es muy 
interesante", subrayó el secretario general. 
 
Dentro de los aspectos positivos que generará este incremento en el turismo, Mesquida 
recordó que la patronal hotelera prevé la creación aproximada de 60.000 nuevos 
empleos, aunque precisó que en los datos de los primeros meses de 2011 la afiliación a 
la Seguridad Social en el sector turístico ha aumentado "alrededor de un 1 por ciento". 
 
Por zonas, el secretario general de Turismo reconoció que, en temporada alta, los 
archipiélagos "concentran la mayor parte del flujo turístico internacional" y se felicitó 
porque también está habiendo "mucho movimiento" en zonas del norte de España y del 
interior de la Península.  

 


